



親善音楽会～すばらしかった♪6年生「スターウォーズ」～

小学校親善音楽会



市内親善音楽会において、本校6年生は「スターウォーズ」を演奏しました。しこちゅ～ホール全体を映画の世界へと引き込むような迫力満点の演奏で、会場を大いに魅了しました。演奏後には、他校の児童の頑張りに全力で拍手を送り、鑑賞態度も立派でした。

最後の全体合唱「つばさをください」では、本校代表児童が伴奏を務め、指揮は前田先生が担当しました。合唱の場面でも力を抜くことなく、寒川小学校の座席からは会場に響き渡る美しい歌声が広がり、音楽会をさらに感動的なものにしました。

児童一人一人の真剣な姿勢と、仲間とともに音楽を創り上げる力は、寒川小学校の誇りです。今回の経験を胸に、これからも豊かな感性と協働の心を育んでいってほしいと思います。

♡ 地域を愛し、地域を守る子どもたちが育っています ♡

3年生 総合的な学習の時間すずかけタイム「ふるさと寒川～寒川の農作物～」

3年生は、総合的な学習の時間「すずかけ学習」で、寒川町の農家の方々と交流し、地域の良さや農業の大切さについて学びました。里芋「伊予美人」の名付け親の方や柑橘農家の方、JAの方、給食にちんげんさいを届けてくださる農家の方など、多くの方からお話をいただき、子どもたちは積極的に質問しながら学びを深めました。



そしてその学びを生かすように、12月3日には「さといもクッキング」に挑戦！愛媛県東予地方局農業振興課、四国中央生活研究協議会、四国中央農業指導班、さらに9名もの保護者の方々にご協力いただきました。みんなで調理した里芋料理は格別で、子どもたちは「伊予美人」のおいしさを再発見。笑顔いっぱいの時間となりました。（里芋おはぎ・里芋餅・里芋のから揚げ！（＾＾）！）



学んだことを体験につなげることで、地域の食材の魅力を実感し、これからも郷土の里芋を誇りに思える子どもたちに育っています。

5年生 寒川子ども守り隊～炊き出し体験学習・かまどベンチを受け継いで～

12月1日(月)に、今年も令和3年度の5年生が作った「かまどベンチ」を受け継いで、5年生がお湯を沸かし、備蓄しているアルファ化米(地域の社会福祉協議会の方々が毎年購入してくださり備蓄を積み重ねてきました)を試食するという防災体験学習を行いました。学校運営協議会の皆さんには、大鍋で「芋焼き」を作っていただきました。みんなでアルファ化米と芋焼き、そして、温かいお茶をいただきました。災害時を想定した学習により、災害時には食事を確保することの大切さ、地域のみんなで協力することの心強さを学びました。お手伝いいただいた皆様、ありがとうございました。



5年生 防災学習映画上映会～「春をかさねて」「あなたの瞳に話せたら」～

12月8日(月)に5年生の企画・運営による防災学習・映画上映会を行いました。石巻市の大川地区で被災された佐藤そのみさんが制作した映画を通して、子どもたちは命の尊さや防災への備えの大切さを深く学びました。上映会の実現には、子どもたちの主体的な取組と先生方の支え、さらに地域の皆様の温かなご協力がありました。今回の経験を生かし、今後も「自分と大切な人の命を守る力」を育む防災教育を進めてまいります。



5年生は、様々な体験学習を通して、防災に対する意識が高まってきています。また、将来に役立つ知識や技能も身に付いてきました。寒川の未来を担う子供たちに地域の期待も高まります。

第5回愛媛県小学生防災学習コンクール学校特別賞をいただきました！

子どもたちが主体的に取り組み、地域に発信する学びを評価していただいたものです。これからも自分と自分の大切な人の命を守るために、子どもたちは学びを重ねていきます。「防災はハッピーエンド」を実感できるように、地域のみんなで協力して、子どもたちの未来を拓くために備えていきましょう。

